









Pengembangan Bisnis pernah menjadi pusat kunjungan beberapa universitas seluruh Indonesia, salah satunya Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, Universitas Islam Negeri Malik Ibrahim Malang dan lain-lain.

Pusat Pengembarngan Bisnis terbagi atas tiga sektor yakni sektor pelayanan jasa, sektor penyediaan barang dan sektor penumbuhkembang jiwa *enterpreneurship* civitas akademika. Dalam hal ini, penulis ingin mengkaji pada sektor pelayanan jasa. Dikarenakan dalam suatu lembaga pelayanan hal awal yang mendasari ialah mencermati bagaimana layanan yang diberikan oleh lembaga pelayanan. Kegiatan yang dilakukan oleh lembaga pelayanan tidak hanya berorientasi kepada hasil akhir dari proses yang dilakukan dengan melahirkan sejumlah suatu produk, melainkan fokus perhatian harus mulai diarahkan pada kualitas layanan dalam pelaksanaannya.

Untuk meningkatkan kualitas layanan, pusat pengembangan bisnis UIN Sunan Ampel Surabaya memilih menyediakan pelayanan jasa yang terbagi atas penyediaan Hotel Greensa Inn & Training Center, Uinsa Tour & Travel, Property Managemnet, Uinsa Umroh dan Jasa Non Akademik yang masih menjadi garapan baru Pusat Pengembangan Bisnis UIN Sunan Ampel Surabaya. Sedangkan untuk Uinsa Press pada tahun ini sudah diserahkan ke percetakan Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya yang telah berdiri sendiri.





















Bab II Kajian Pustaka, dalam bagian ini materi menjelaskan tentang kajian teori dan objek kajian yang dikaji, penjelasannya meliputi: pengertian manajemen layanan jasa, proses manajemen layanan jasa, dan mengklasifikasi layanan jasa.

Bab III Metode Penelitian, pembahasan pada bab ini meliputi metode yang digunakan dalam penelitian. Bab ini berisikan Jenis penelitian, Lokasi Penelitian, Sumber Data Dan Informasi Penelitian, Prosedur Analisis Dan Interpretasi Data dan keabsahan data.

Bab IV Penyajian Data dan Analisis Data, dimana hasil penelitian dan pembahasan bab ini menjelaskan secara rinci tentang deskripsi subjek, temuan-temuan data yang ditemukan selama melakukan penelitian dan mengupas secara tuntas mendalam hasil penelitian tentang Manajemen Layanan Jasa di Pusat Pengembangan Bisnis Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Bab V merupakan Penutup, bab ini sebagai akhir dari rangkaian penelitian yang dilakukan oleh penulis, yang memaparkan jawaban dari rumusan masalah yang diajukan oleh penulis serta implikasi teoritik terhadap pendidikan Islam. Oleh karena itu, bab ini tersistematika menjadi 2 sub bab, yaitu kesimpulan dan saran-saran dari penulis untuk perbaikan-perbaikan yang dapat dilakukan.